

Voyage d'étude en Allemagne

Le 15 Janvier 2009, un voyage d'étude sur la combustion est organisé en Allemagne

Visite d'une chaudière fonctionnant avec du fumier de cheval à base de copeaux de bois pour combustible dans une clinique vétérinaire équine de Babenhausen en Allemagne.

La chaufferie est en fonctionnement depuis 3 ans. Elle est installée dans l'écurie intérieure d'une clinique vétérinaire équine située dans une zone résidentielle de Babenhausen en Allemagne.

Cette chaudière a été installée dans la clinique afin de limiter le stockage du fumier de cheval, d'éviter la circulation de camion et de produire de l'énergie thermique pour les besoins de la clinique.

Article mis en ligne le 23/06/2009.